

335 Personel Kodim 0712/Tegal Ikut Latorsar Intelejen dan Teritorial tahun 2022

M.Nursalim - TEGAL.INDONESIASATU.ID

Jan 24, 2022 - 22:54



Tegal - Sebanyak 335 personel Kodim 0712/Tegal mengikuti Latihan Perorangan Dasar (Latorsar) Intelejen dan Teritorial Tahun Anggaran 2022.

Kegiatan Latorsar ini berlangsung di Aula Makodim dan Indoor Lapangan Tenis Makodim 0712/Tegal, Senin (24/1/2022).

Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. melalui

Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono menyampaikan, untuk menunjang kemampuan para anggota intelejen dan para Babinsa Kodim 0712/Tegal, yang diharapkan nantinya materi latihan yang diberikan dari teori hingga praktek dapat dilaksanakan dengan baik.

Saya harapkan dalam pengetahuan intelejen dan keterampilan dasar Satuan Komando Kewilayahan ini bisa diterima dengan baik oleh para anggota dan sebagai insan Intelejen yang berkecimpung di bidang pengamanan agar terus memelihara dan meningkatkan Jaring Komunikasi dengan elemen masyarakat agar dapat Deteksi Dini dan Cegah Dini tentang suatu kejadian di masyarakat akan dapat diatasi," ujar Kasdim.

Kapten Arh Suhendra selaku Komandan Latihan Perorangan Dasar Teritorial menjelaskan, Latarsar merupakan latihan yang dilaksanakan dalam rangka meningkatkan kemampuan perorangan militer dasar.

Agar mampu melaksanakan tugas-tugas sesuai dengan fungsi serta perannya, latihan harus dilaksanakan sesuai tingkat kecakapannya dalam menguasai materi militer umum.

Materi latihan di sesuaikan dengan standarisasi kemampuan prajurit yang sudah diatur oleh komando atas.

Untuk menunjang kemampuan anggota Intelijen dan para Babinsa Kodim 0712/Tegal diharapkan nantinya materi latihan yang diberikan dari teori hingga praktek bisa dilaksanakan dengan baik.

Ia berharap dalam pengetahuan keterampilan dasar Intelijen dan Satuan Komando Kewilayahan ini bisa diterima dengan baik oleh para anggota.

Disebutkan sebagai insan Intelejen yang berkecimpung di bidang pengamanan agar terus memelihara dan meningkatkan Jaring Komunikasi dengan elemen masyarakat.

Kapten Arh Suhendra juga menyampaikan, bahwa untuk menunjang kemampuan para anggota diharapkan nantinya materi latihan yang diberikan dari teori hingga praktek oleh para pematari.

"Dalam pengetahuan dan keterampilan dasar Intelejen dan Satkowil ini bisa diterima dengan baik oleh para anggota," imbuhnya.

Kegiatan pelaksanaan Latarsar Intelejen dan Teritorial ini meliputi materi yang di berikan mulai dari BPUP 2 sampai dengan BPUP 7, dengan materi antara lain materi ilmu santiaji, sikap ter dan penyusunan materi siarendal Binter dan aplikasi di lapangan. Serta difokuskan pada cara memberikan instruksi (CMI) di Desa Binaan.

Selain itu diberikan juga materi tentang teknik Intelejen antara lain Komunikasi Sosial dan Pendalaman. Untuk materi Navigasi Darat (IMPK) sebagai Satuan Komando Kewilayahan, juga harus dapat menunjukkan kemampuan sebagai prajurit yang profesional.

Dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan jabatan yang

diemban masing-masing. Pihaknya juga akan tekankan untuk setiap kegiatan apapun yang kita laksanakan harus dengan semangat dan penuh dedikasi.

Serta kegiatan tersebut harus jadikan kegiatan latihan sebagai suatu kebutuhan yang harus dilaksanakan bagi setiap prajurit."Sehingga untuk menjawab tantangan tugas tersebut, dibudayakan kegiatan belajar dan berlatih, seperti kegiatan Latorsar teritorial dan Intelijen yang saat ini digelar," imbuhnya.(Pendimtegal/Mn)